

Auszug aus dem Protokoll

15. Gemeindebehörden 108

15.05. Kommissionen, Behörden, Arbeitsgruppen

26. Kulturelles

Kulturkommission

des Gemeinderates Fällanden vom 2. Mai 2017

Gesuch von Urs Löffel um sofortige Entlassung als Mitglied

aus der Kulturkommission, Bewilligung

IDG-Status:	öffentlich	Medienmitteilung	
		Website	\boxtimes

Mit E-Mail vom 14. April 2017 ersucht Urs Löffel, Fällanden, den Gemeinderat, ihn als Mitglied der Kulturkommission per sofort aus dem Gremium zu entlassen.

Gestützt auf Art. 39 Abs. der Geschäftsordnung des Gemeinderats (GeschO) werden Mitglieder der Kulturkommission vom Gemeinderat bestimmt. In Anwendung von Art. 40 GeschO beträgt die Amtsdauer für die vom Gemeinderat bestimmten Personen vier Jahre. Für die Mitgliedschaft in der Kulturkommission besteht laut § 31 des Gesetzes über die politischen Rechte (GPR) kein Amtszwang. Wer ein Amt ohne Amtszwang bekleidet, kann gestützt auf § 35 Abs. 2 GPR um vorzeitige Entlassung ersuchen. Demgemäss ist der Rücktritt jederzeit ohne Begründung möglich. Der oder die Zurücktretende hat jedoch sein Amt auszuüben, bis der Nachfolger oder die Nachfolgerin dieses antritt, wenn die Entlassungsbehörde keine andere Anordnung trifft (vgl. auch H.R. Thalmann, Kommentar zum Zürcher Gemeindegesetz [GG], 3. A., Zürich 2000, § 60 N 5.1).

Der Entscheid über die vorzeitige Entlassung bei Mitgliedern der Kulturkommission liegt gemäss § 36 Abs. 1c GPR bei der zuständigen Aufsichtsbehörde, womit die Kompetenz für die sofortige Entlassung von Urs Löffel aus der Kulturkommission beim Gemeinderat liegt.

Der Gemeinderat beschliesst:

- 1. Dem Gesuch von Urs Löffel, wohnhaft Im Haufland 6, 8117 Fällanden, um sofortige Entlassung als Mitglied der Kulturkommission wird unter Verdankung der geleisteten Dienste stattgegeben.
- 2. Mitteilung an:
 - Urs Löffel, Im Haufland 6, 8117 Fällanden, per E-Mail
 - Gemeindepräsident, per Extranet
 - Leiterin Abteilung Präsidiales; zum Vollzug, per E-Mail
 - 15.05. (Hauptakten)
 - 26.00.

Für richtigen Protokollauszug:

Leta Bezzola Moser Gemeindeschreiberin

Versand: 5. Mai 2017